

# OPINI PUBLIK

## Wujudkan kepedulian dengan Rakyat, Korem 142/Tatag berbagi di Jumat Berkah.

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 28, 2023 - 20:16



Mamuju – Korem142/Tatag melaksanakan kegiatan Jum'at berkah berbagi sembako ke Panti Asuhan Haqqul Yaqin serta masyarakat tukang becak, nelayan dan tukang ojek di Jalan Ir. H. Juanda Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov. Jumat (28/07/2023).



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han yang diwakili Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M memimpin kegiatan jumat berkah dengan memberikan bantuan sosial berupa paket sembako kepada para anak yatim Panti Asuhan Haqqul Yaqin serta masyarakat tukang becak, nelayan dan tukang ojek.

“Kegiatan Jumat berkah dilaksanakan untuk mempererat hubungan silaturahmi keluarga besar Korem 142/Tatag dengan masyarakat Kabupaten Mamuju dalam rangka meningkatkan kemandirian TNI Rakyat,” harap Kasi Intel.

Ditempat terpisah Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, menyampaikan bahwa dengan memberikan bantuan kepada anak yatim piatu, ini mungkin tidak seberapa, jangan dinilai dari harga dan jumlahnya, namun ini merupakan suatu wujud perhatian dan kasih sayang Keluarga Besar Korem 142/Tatag mudah-mudahan dapat membantu kebutuhan anak-anak di panti asuhan, dan juga masyarakat,”ucap Danrem 142/Tatag





“Sebagai wujud kepedulian TNI kepada masyarakat, hingga kini kegiatan peduli kemanusiaan ini menjadi rutinitas. “Aksi peduli kemanusiaan ini tentunya sangat dinantikan oleh saudara-saudara kita yang membutuhkan pertolongan, hal ini dinilai bisa membantu meringankan beban masyarakat untuk memenuhi kebutuhannya sehari-hari.

Lanjutan Kegiatan Jum'at Berkah merupakan sarana untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat di wilayah teritorial dalam rangka mengimplementasikan perintah Harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hasanuddin 6K selalu dihati,” serta memantapkan kemanunggalan TNI dan rakyat,” tambah Danrem Brigjen TNI Farouk Pakar



Sementara pengurus Panti Asuhan Haqqul Yaqin, Jaharia (51) menyampaikan bahwa kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas bantuan sembako yang diberikan oleh Korem142/Tatag dengan bantuan ini sangat membantu kami dan anak-anak panti asuhan, mudah mudahan mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT," ucapnya.